
Beratendes Ausschussmitglied Pollmanns fragt an, ob die Möglichkeit besteht, während der 
Sitzungen Getränke für die Ausschussmitglieder zur Verfügung zu stellen. 
 
Ausschussvorsitzende Zimmer verneint dies. Die Bereitstellung von Getränken für die 
Ausschüsse wurde bereits vor längerer Zeit aus Kostengründen abgeschafft. 


